

Mermet Auguste, autre fils d'Albert, tué, général de brigade, au combat de Lonato, gagné le 3 août 1796, par Bonaparte sur les Autrichiens, n'appartient pas davantage à Saint-Rambert-sur-l'Albarine, non plus que le vicomte Julien-Auguste-Joseph de Mermet qui, en 1823, était lieutenant général et gentilhomme de la chambre du roi.

Venons maintenant à l'omission.

Un magistrat de Belley, un Bugiste, M. du Vachat, dévoué à tout ce qui concerne les souvenirs de notre pays, nous fait observer que la liste que nous avons donnée des illustrations de Saint-Rambert n'est pas complète et qu'il faut y ajouter :

L'abbé Cottin, dont Boileau a ridiculisé les sermons et qui était cependant docteur en Sorbonne.

Antoine Cottin de la Barre, conseiller, commissaire aux requêtes du Palais, de 1702 à 1730.

Le fils et le petit-fils de M. Cottin de la Barre furent également deux membres éminents du Parlement de Dijon.

M. Des Marches donne sur eux les détails suivants :

Pierre-François Cottin de Joncy, baron de Joncy, né à Saint-Rambert, le 10 janvier 1719, d'Octave Cottin de la Barre, conseiller au Parlement, et de Marie-Etiennette Barteur.

Il fut pourvu de l'office de conseiller laïque, vacant par la mort de Philibert De Maillard.

Des lettres de provision de cette charge lui furent expédiées le 8 novembre 1738 avec dispense d'âge et il fut reçu le 15 décembre suivant.

M. de Joncy, *bonne tête et pleine de ressources*, disait le président De Brosses, était l'un des triumvirs du Parlement de Bourgogne. On nommait ainsi trois magistrats :